

25. Mai 2023, von Michael Schöfer Gasrechnung eingetrudelt

Putin, halte dich jetzt gut fest:

Mein Jahresverbrauch ist von 7.548 kWh auf 3.995 kWh gesunken, satte 47 Prozent weniger! Deswegen bekomme ich eine Rückzahlung von fast 500 Euro überwiesen, und der neue Abschlag beträgt künftig bloß noch ein Drittel des alten. Nun, dafür bin ich auch lange genug zu Hause mit der Jacke herumgesessen. Gelegentlich etwas unangenehm, aber ich habe es überlebt.



Robert Habeck wäre bestimmt stolz auf mich. 😊